
Пару слов о Металлисте в ЛЕ и играх ЛЧ.

На этой неделе посмотрел три матча еврокубков.
Результаты предсказуемые. Размеры результатов…не очень.
Начну с «Арсенала». Очень слабая и безвольная команда. Когда смотришь на команду
Арсена Венгера, постоянно возникает сравнение с «Барселоной»: мяч внизу, много
короткого, в одно касание, паса. Но, не покидает ощущение, что никто не знает как
обострить игру и отдать, тот самый, последний или предпоследний пас.  Кроме того,
команда не умеет отыгрываться. 0-2, это уже «конец истории». Гнетущее впечатление.
Леверкузен понравился. Если бы не соперник…у «Байера» были бы шансы. А так, ничего
удивительного не произошло.
От игры «Металлиста» у меня осталось двоякое ощущение. С одной стороны, уверенная
победа украинской команды в гостях. С другой - полное отсутствие командной игры,
жесточайший диктат индивидуализма и пренебрежение командными интересами. О чём
я? Поясню.      
Согласен, что второй и третий голы харьковчан были забиты «как по учебнику». Но
сколько раз Тайсон, Соса и другие «заигрывались» и передерживали мяч? Надеюсь, что
все понимают, что при счете 0-1, в ворота «Металлиста» должен был быть назначен
пенальти? Думаю, что многие осознают, что к 15-й минуте, Шавьер мог и должен быть
удалён…Соперник слабый, практически неживой, позволил так сыграть. Но порядка в
игре «Металлиста» я не увидел.
Не увидел я там и украинцев. Многие упрекали  своё время Мирчу Луческу в жёстком
игноре украинских исполнителей.
Но Луческу румын. Ждать от него помощи украинскому футболу, по меньшей мере,
смешно.
Мирон Маркевич наш, родной, украинский тренер. Но я считаю, что его позиция
уничтожает украинский футбол «на корню». 
Я рад за харьковчан.
Но я не понимаю, зачем нам нужна команда, в которой единственным украинцем
является вратарь, который, к тому же, не имеет, ни одного шанса на участие в играх
сборной Украины.
А потому, не вызывает у меня игра и победа «Металлиста» никакого вдохновения…
Извините, если что, не так…
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